

El Illicitano

ÓRGANO
DE LA
SOCIEDAD ARTÍSTICA
ORFEON ILICITANO

NÚM. 4

ELCHE 24 DE JUNIO DE 1928

AÑO I

El Gobierno de Alicante

Ha dejado el Gobierno de la provincia, D. Modesto Giménez de Bentrosa, culto catedrático de reconocida solvencia intelectual, quien de momento, se retira de la vida pública para reintegrarse a su Cátedra.

Su paso por la Presidencia de esta provincia, ha sido justamente aplaudido por todos, por su gestión acertada y su feliz actuación en cuantos asuntos difíciles se le han presentado.

Para sustituirle, ha sido nombrado D. José M.^a Mayáns, Conde de Trigona, valenciano y entusiasta defensor de los intereses regionales.

El nuevo Gobernador, es hombre de excelentes cualidades, batallador incansable y jurisconsulto notable.

Las grandes iniciativas de reforma en la capital del reino, que tan bellamente la están transformando, se deben en casi totalidad, al entusiasmo y propaganda del Conde de Trigona.

Nosotros, a la vez que deseamos un feliz descanso al Sr. Giménez de Bentrosa, saludamos cariñosamente al señor Mayáns, a quien deseamos un gran acierto en su cargo, en beneficio de esta provincia y que sea portador de empresas grandes, que transformen en poco tiempo a este bello rincón levantino.

Epistolario Semanal

A un amigo a quien se tiene en gran estima.

Junio, 24—¡Oh, querido amigo, en qué compromiso me encuentrol Figúrate tú, que después de treinta y dos años de llamarme siempre Antonio, me veo hoy en la imperiosa necesidad de buscarme otro nombre, ya que con el mio propio, se ha rabiosamente escandalizado la digna tarjeta de presentación de Elche, por el hecho de haber firmado mis epístolas con el que mis antecesores tuvieron el desacierto de imponerme al propinarme el bendito remojón bautismal. Y todo por haber coincidido con el nombre de cierto literato selecto a quien despedían efusivamente, aprovechando la oportunidad para zaherirme y ofenderme tan indignamente y tan desaprensivamente. Y no es la ofensa inferida lo que me ha consternado, no; es la mezquindad de sentimientos, la manera innoble de comportarse, el lenguaje soez que dice los improprios mientras goza el corazón con el daño que se espera producir.

Sin embargo, no puedo contener la risa ¡Es un caso verdaderamente grotesco! El literato selecto, a quien siempre quise como amigo y admiré y sigo admirando, a pesar de que divergencias de pareceres nos han distanciado un poco, firmaba sus crónicas (dos a lo sumo) con su propio nombre, Antonio, con lo que estaba dentro de su legal derecho como lo estoy yo al firmar mis escritos con el que mis padres legalizaron mi llegada a este valle de lágrimas, donde abundan los rencores y las perfi-

dias, y la inquina y la maldad ocupan lugares preeminentes. ¡Ah! ¡qué pretencioso he sido al querer equipararme con aquel grande hombre cuyos escritos eran el joyel de esa linda tarjeta de presentación, orgullo de nuestro pueblo y galardón de nuestra honrada prensa! ¡Yo, tan insignificante, tan poca cosa, caricatura bufa de literato cuya frescura me ha encaminado hasta la suplantación! En verdad que tienen razón para confundirme con esos insultos jamás concebidos en personas bien educadas y que han tenido el alto honor de pisar aulas, donde se galardonaron con honrosos títulos académicos!

¡Antoñito! (¡¡Y gracias!!) ¿Es que has perdido el juicio al querer compararte con esos caballeros que tanto saben distinguirse y tan excelente partido sacan de la exhibición? ¿Pero es que tú has tocado alguna vez el pito en algún campo de fútbol o has bailado el charlestón en algún gran salón aristocráticamente decorado? ¿No? ¡Pues entonces...! ¿a qué nos vienes ahora con esas epístolas de tan escaso valor literario? ¡¡Pobre Antoñito! (se paga la exclusiva de Antonio) ¡Miren que mis padres tuvieron una graciosa ocurrencia al llamarme Antonio! ¿Por qué no me llamaron José o Manuel, con lo cual ahora quedaba resuelto el conflicto? Pero; calla, ¡entonces si que no se hubieran desatado en improprios contra mí, y, con un gesto verdaderamente olímpico, me hubieran gritado «¡Eh, mequetrefe! Usted no puede llamarse José ni Manuel, sino Pepete o Manolete!» ¡¡Qué repajolera gracia!! Perdona querido amigo; comprendo que no solamente he perdido el tiempo, sino que también te lo he

hecho perder a tí leyendo estas tonterías que tan poco dicen en favor de esos nobles caballeros que tan injustamente me han injuriado, y a quienes, sin embargo, no les guardo rencor porque me supongo que no andarían muy bien de la cabeza cuando semejante majadería escribieron.

Yo estoy tranquilo porque siempre procuré cumplir con mi deber no perjudicando ni ofendiendo a nadie. A mi lado la opinión sensata que sabe juzgar con imparcialidad, la honrada prensa que no se da por aludida cuando se habla de honradez, porque comprende que no hubo mala intención ya que a nosotros nos ha parecido siempre muy honrada nuestra prensa, la Razón y la Justicia con cuyo resplandor no pueden los ojos que enturbian el rencor y la pasión ciegan.

Adios, querido amigo; te prometo menospreciar semejante bellquería y como siempre te saluda muy cordial

Antonio

Relojería Moderna
Canalejas, 59

(Esquina a la calle del Conde)
Composturas garantizadas

De higiene

En todos los órdenes de la vida la higiene es uno de los factores principales para el perfeccionamiento de la marcha progresiva de la humanidad.

Nunca más indicado que en los momentos presentes, en que tanto se alardea de cultura, para poder

decir, sin temor a equivocarse, que la higiene es tan necesaria como la cultura, puesto que sin lo uno no se concibe lo otro.

Vamos a ocuparnos hoy de los carritos que transportan el pan a domicilio y que no nos parece reunir la suficiente garantía de higienización este primordial artículo que sirve para la alimentación desde nuestros más tiernos años.

A diario los estamos viendo recorrer las calles de nuestro pueblo cargados de pan y conduciendo a la vez, encima del carro y juntamente con este artículo, al repartidor que casi siempre lleva el cigarro en la boca. Además, el pan recibe los despidos de los estornudos y bostezos que, naturalmente, pueda hacer durante el recorrido, y finalmente, estos carritos no son exclusivamente para conducir el pan, sino también utilizados según nos dicen, para transportar muebles usados y otras cosas tales como escombros que no están a tenor de lo que debiera ser.

Nosotros creemos que este género debiera conducirse en otros carritos de mejores condiciones higiénicas y completamente cerrados, para que ni siquiera recibiera el polvo que continuamente se hace en la calle, bien por el tráfico de vehículos como por el de los barrenderos.

También nos comunican que en los laderos de la Rambla vienen arrojando, con alguna frecuencia, inmundicias que producen pestilentes olores.

Hay que tener en cuenta que tanto en un lado como en otro viven personas que necesitan de la indispensable higiene como las del resto de la población.

Vigilándose esto con un poquito de más interés, e imponiendo a los infractores la multa que para estos casos hay asignada, se conseguiría mucho en provecho del bien general.

AGRADECIDOS

Son muchos los lectores de EL ILICITANO, que enterados de que nuestro queridísimo compañero Antonio Serrano Hernández, es el autor del «Epistolario Semanal», han venido a felicitarnos efusivamente por el acierto de esta sección.

El amigo Antonio, cuya suficiencia literaria la ha demostrado en diferentes ocasiones, nos dice que piensa seguir su Epistolario, dedicado exclusivamente a contar las cosas grandes de nuestra tierra.

¡Exuberante secreción hepática!

La selecta, imponderable y monumental Revista «Elche», tarjeta de presentación de lo que valen, pueden y alcanzan varias fuerzas mentales reunidas en su máximo desarrollo, ha quedado estupefacta y llena de coraje e indignación al ver la firma de un Antonio que no es su ANTONIO, es decir, que no es Antonio Torregrosa Ibarra.

Con un sentimiento que enternece al espíritu más impío y una bondad que sobrecoge hasta el alma menos sensible, ha prorrumpido un sollozo de despedida y ha dejado caer cuatro lágrimas por la prosperidad de un ser viviente. — Amén.

En la misma gacetilla y a continuación de un asterisco, con gesto altanero, desdeñoso, enfático e iracundo, nos ha enseñado un lenguaje de bajo estilo. (para nosotros dialéctica tabernaria): «Antonio de pega», «caricatura bufa y risible», etc., etc.

¿Causas? ¿Motivos, para que en una despedida más o menos sincera a un amigo, se aproveche la ocasión para despotricar contra otro? Nosotros hemos consultado este asunto a un galeno ilustre, de nuestras amistades, y nos ha dicho: Aunque os parezca paradójico, nos hallamos en presencia de un caso de humanidad. Más claro, esa diatriba puede tener su origen en la exuberante secreción hepática de cierto sujeto, contra el cual no debemos entablar querrelia los seres superiores, si consideramos que la causa es esa necesidad fisiológica, que de no darle salida el sujeto, hubiera sobrevenido la muerte instantánea entre la sordida convulsión de su terrorífica bilis.

Tiene razón el galeno, antes que morir, que vierta bilis, que vierta...

Fiestas rurales

Con gran entusiasmo, se han celebrado las fiestas en honor de San Antonio de Padua, en las partidas de La Hoya y Daimés.

Hubo misa cantada y sermón por nuestro entrañable amigo, el inteligente sacerdote D. Julio Martí, bendición de bandera, concierto por un grupo de músicos de la Banda municipal, procesión, etc.

También hemos recibido un cartel anunciador de la solemne Fiesta de las Espigas, que en el partido de La Marina se celebrará en la noche del 28 al 29 del corriente mes.

Nosotros que conocemos la actividad y celo del cura de aquella Parroquia, nuestro colaborador D. José Buigues Asencio no dudamos que la fiesta tendrá toda la brillantez posible.

Toros y Vacas

Pinturas, el enorme rehiletero y científico peón, organizó la primera becerrada de la temporada el pasado domingo.

Mesié, Pepesí y Pepeilló fueron los encargados de simular los 3 becerros primeramente lidiados, y Trastornitos a quien correspondía despachar el monumento de vaca lidiada en último lugar, parece que sufrió un exceso de pánico, y prefirió hacerle una cumplida visita al simpático Calendura, antes que decidirse a batir el record de aterrizaje en barrena.

Después de la correspondiente bronca, y previo el consentimiento del público y del Presidente, el notable becerrista alicantino Juanito Vercher, se dispuso con valentía de la res, propinándole un certero golletazo, que hizo innecesaria la labor del puntillero.

En el trascurso de la corrida, fueron varios los espontáneos que irrumpieron en el ruedo, uno de los cuales tuvo la desgracia de ser revolteado y pisoteado por el animal, resultando con lesiones de gravedad.

Y ahora, un ruego a la Autoridad. Con el fin de que para lo sucesivo no se repitan los poco edificantes casos sucedidos en esta corrida, debiéranse tomar las medidas necesarias para que en el ruedo actúen solamente los diestros anunciados, pues como ya decimos anteriormente fueron varios los espontáneos, y mientras unos se quedaban tranquilamente en el redondel, otros daban con sus huesos en el retén. También debe ser el Presidente, quien ordene y disponga, sin que en sus funciones se inmiscuya nadie, absolutamente nadie.

Antoñito (y Gracias).

Este periódico ha sido visado por la censura.

SUBASTA

El día dos de julio próximo a sus doce horas se sacará a pública y segunda subasta en la Sala Audiencia de este juzgado de 1.ª Instancia los bienes siguientes:

PRIMER LOTE: Una casa habitación compuesta de planta baja y dos pisos, sita en esta ciudad, Plaza del Doctor Campello, número nueve. Tipo de subasta 75.000 pesetas.

SEGUNDO LOTE: Una hacienda compuesta de casa de labor y la cabida de nueve hectáreas, tres áreas, setenta y tres centiáreas de tierra con varios plantados sita en el partido rural de Perleta de este término. Tipo de subasta 27.750 pesetas.

De nuestra Casa

Donativos

Un amigo de fuera de la localidad que en todos los momentos ha demostrado un gran afecto y cariño sinceros hacia todos los elementos que se cobijan en esta Casa, ha tenido a bien regalar a esta Sociedad una hermosísima Vitriana para la conservación de nuestra preciosa bandera y del valioso trofeo que en buena lid conquistó el «Orfeón Ilicitano» en su primer torneo artístico.

El donante, que fue uno de los primeros en afiliarse bajo nuestra señera, participó del triunfo obtenido en Cartagena, puesto que su deseo era presenciar el Concurso; allí consagró su acendrado amor a este grupo de trabajadores, que a tan envidiable altura supieron poner el nombre de la tierra que les dió el ser.

Posteriormente se ha recibido otro donativo del mismo señor, consistente, en una artística mascarilla del inmortal Beethoven y una galería de músicos clásicos.

Agradecemos al amigo estas finezas, a la vez que lo hacemos en nombre del «Orfeón Ilicitano», quedándole plenamente agradecidos por el interés que demuestra hacia estos humildes trabajadores que luchan por un nuevo día.

También el entusiasta socio Manuel García Rubio, nos ha dedicado un precioso cuadro, alegórico a la fundación de nuestra Sociedad. Muy mucho, agradecemos este

obsequio de tan querido y valioso compañero.

Grupo Artístico

El Grupo Artístico tiene en estudio su reglamento interior de cuyo articulado publicamos lo siguiente:

«Cuando por entidad o individualmente sea solicitada alguna parte de las que componen este Grupo, para función o velada, se solicitará mediante contrata, en la cual intervendrá el Presidente de la Junta Artística del «Orfeón Ilicitano».

En el próximo número conmemoraremos el 72 aniversario del fallecimiento del ilustre ilicitano y notabilísimo pintor D. Manuel Pérez Baeza, publicando interesantes trabajos de prestigiosos artistas de Elche.

Mescolansa

Dels pòcs o mols que pergueren el temps llechint la primera Mescolansa, la pasá semana vingueren uns cuants a visitarme, no pera donarme la enhorabona y felicitarme no, axó els está reservat exclusivament als chicos bien de la PRENSA HONRADA. El obchacte de la visita segons manifestaren era perque tenien que formular varies quexies que als intereses chenerals del pòble afecten y venien a dirme si yo estava dispost a ferles públiques en este periodiquet.

Els vach contestar que en molt de gust cumpliria els desichos que manifestaven perque sempre he segut un defensor desinteresat del pòble y axina u tinc ben demostrat en tot lo que la meua ruda y tosca ploma a emborronat en diferents periòdics de la localitat, pero que hui en día per causa del Monopolio no se poden publicar més de quatre còses, perque sería pédre el treball, y solament se permitix escriure, literatura galana, fina, amena, ligera y barata y com de tot axó no entenc yo ni una blea pues pera omplir les cuartilles que tinc encarregaes no més puc escriure que borricaes com diu Carlos, perque atra còsa no pòt ser.

Me replicaren que si que devía ocuparme de lo que al pòble interesa y que totes les semanas vendrien a formular les quexies pera que les fera públiques a vore si se

poien correchir moltes còses que son de pública nesesitat y que ningún se pren el interés que devía per elles.

Els vach demostrar lo difisil que es el poder complaure elsbons desichos que els guien, pero tant me van importunar que els vach prometer constituir una Consulta Popular, y totes les semanas pòdien asistir a ella els que u cregueren per convenient, tenint en conte lo del Monopolio y les Exclusives.

Quedaren satisfets tots els que a bé tingueren ferme la visita, y dos dónes que entre ells havien y per sért molt guapes y campechanes, se quexaven de La Garrofina y el Dengue, dos nòves enfermetats que hay molts chòvens y algúns vells també, contagiats de tal manera que algunes fadrines, y també algunes casaes están clamant al sél per els novios y marits que patixen de exies enfermetats modernas.

Un chic chòve que també ha vengut a visitarme esta mateixa semana, estava molt preocupat, perque según diu li té molta aifsió al periodisme y volía escriure un articulet, y com ell te la costum de firmar en el nóm que li posaren cuant el varen batechar, estava molt torbat, perque havia llechit (no recórde ahón digué) que aquí en Elch ningún podía escriure en els periòdics en la firma de exie nóm, perque segons té el previleche u exclusivament.

Esplicate, hòme esplicate, li vach dir al pòbre chic que estava la mar de preocupat. Mire: me digué— a mi me van batechar en San Chuán, y me posaren de nóm Antonio, después, algúns me dien Tóni, Tonet, atres Tonico y Tono, y m'agüelo sempre me día Toniquet, pero mon compare que es de Catral sempre me diu Antonio y axina venia firmant les cartes que escrib, y en exie nóm volía firmar també el articulet que volía escriure pa este periòdic, pero com diuen que tot lo mes que consentirien els que tenen la exclusiva de exie nóm es que se firmen en Antoñico y yo la veritat no estic dispost a firmar en atre nóm mes que el que me posaren en la pila.

Vach calmar al pòbre chic dienli

PRÓXIMAMENTE
acontecimiento artístico en el Kursaal

LOS GAVILANES

por el ORFEÓN ILCITANO

Se despachan localidades en la Sociedad

que de inoportunes, bilioses y malisioses majaderies no se deu fer cas absolutament, y que si Antonio el mandaero d' Alacant no se querella contra el que vol arrebatari l' antigüetat, podía ell com tots els Tónis y Tonets usar el nóm de pila sense ningún perill.

Sen va anar el chic, algo consolaf, y com els visitants de l' anterior semana prometé tornar atre día a pendre part en la Consulta Popular.

El tío Pepe

Banda municipal

Conciertos en la Glorieta

Jueves 28

1.º Camino de Rosas, Pasodoble.-Franco. 2.º Las Bodas de Figaro, Overtura.-Mozart. 3.º La Bruja, Selección.-Chapí. 4.º El Barberillo de Lavapiés, Selección.-Barbieri. 5.º La Reina Mora, Selección.-Serrano. 6.º Triana, Pasodoble.-Lope

Viernes 29 (Festividad de S. Pedro)

1.º El Regreso, Pasodoble.-A. Javaloyes. 2.º Fantasía Española.-Villa. 3.º La Gioconda, Fantasía.-Ponchielli. 4.º La del Soto del Parral, Selección.-Sotullo y Vert. 5.º Egmont, Overtura.-Beethoven. 6.º El Gaitero, Pasodoble.-Rubio.

La Fiesta de San Juan

Hemos recibido el programa de la fiesta que los vecinos del Arrabal de San Juan han confeccionado con el fin de dar este año el mayor realce y brillantez a la tradicional «Fiesta de San Juan.» No nos parece mal la idea, porque con ello tendrán ocasión los jóvenes de deleitarse con los números de fiestas anunciados (verbenas, carreras de bicicletas, tracas, bailes y concursos) y a la vez lucir sus mejores trajes las simpáticas y lindas muchachas que aprovechando la oportunidad de estos actos, pueden hacer el derroche de su buen humor y divertimento. ¡Y claro está! es lo que los vecinos del Arrabal podrán decir en el presente caso, la vida es corta y no solo de pan vive el hombre; aproveche-

mos los días de expansión, ya que no nos faltan ratos de aburrimiento para afrentar las mil contrariedades que a diario se nos presentan en esta vida.

El número de fiesta más simpático y merecedor de alabanzas es sin duda, «La Fiesta de la Dote» por lo que aplaudimos sinceramente a nuestro simpático alcalde don Sebastián, a cuya iniciativa se debe este acto.

El entusiasmo despertado en esta fiesta, nos recuerda el mismo de hace veinticinco años, pero la animación del año pasado y la que se vislumbra en el presente, es cosa jamás conocida. TEO.

Noticiario

De Orihuela.—Se encuentran en esta ciudad las lindas señoritas Angeles y Paquita Brú Ibarra, acompañadas de su hermano Antonio.

Nuestra bienvenida a todos y la enhorabuena al amiguito Antonio, por los brillantes exámenes que ha hecho en el final de curso, haciendo extensiva dicha felicitación a sus queridos padres D. Andrés Brú y D.ª Margarita Ibarra.

Pésame.—El conocido empleado del Banco Español de Crédito nuestro querido amigo Jaime Gomis acaba de perder al más pequeño de los de su prole, monísimo niño de cuatro meses.

Enviamos nuestro pésame al amigo Jaime y a su querida esposa.

Mejorada.—Se encuentra bastante mejorada de la enfermedad que le retiene en cama la aventajada y linda señorita, Gloria Miñana Román, hija del que fué gran entusiasta de nuestro ORFEON y excelente amigo de los de esta Casa, QUITO MIÑANA.

También se encuentra bastante mejorado de la grave pulmonía que le aqueja nuestro querido amigo y suscriptor, el conocido sastrero de esta D. Vicente Leguey.

Lo celebramos de veras.

Viajero.—Ha llegado de Madrid, nuestro amigo Lorenzo Canals, que viene de acompañar a su querida madre y hermana Sunsiónetta.

Nuestros paisanos.—En el próximo número comentaremos un bello artículo que publica el «Diario de Alicante», elogiando a Ramón Jaén y Ginés Ganga.

Erratas.—«Toros y Vacas»: En el párrafo 3.º y 5.ª línea aparece dispuso en vez de deshizo, y en el penúltimo párrafo línea 5.ª se lee revolteado, debiendo ser revolcado.

De exámenes.—Ha estado, y obtenido brillantemente 3 sobresalientes y 3 notables, el aventajado joven Eduardo Verdú Quiñonero.

Pésame.—Recíbalo nuestro tenor Antonio García, por la muerte de su querido padre.

Imprenta de Marcial Torres

A N U N C I O S

Luis Brotóns Material Eléctrico Canalejas, 37 EL CHE
Teléfono 138

"PLUS ULTRA"

Compañía Anónima de Seguros Generales
Antes Centro Catalán de Aseguradores
Fundado en 1887

VIDA, ACCIDENTES, INCENDIOS, MAQUINARIA, ROBO
Dirección: Plaza de las Cortes, 6 MADRID
Agencia General: Manuel Navarro Jorge Juan, 9-ALICANTE
Agencia Local: Fausto Román Abadía, 7-EL CHE

SANATORIO QUIRÚRGICO
DEL

Dr. Joaquín Lucerga Sánchez

Profesor del Instituto Rubio de Madrid
Especialista en enfermedades de la Matriz
y Ginecología General

Consulta: Cuatro Esquinas, de 10 a 1
Sanatorio: Dr. Caro, 3.-Elche

DOLÓ SASTRE
Calle Canalejas
EL CHE

Banco Internacional
de Industria y Comercio
Capital 30.000.000 de pesetas
CASA CENTRAL: MADRID
Carrera de San Jerónimo, 43
Telegramas y Telefonemas:
BANKINTER

Sucursales: Albacete, Aguilas, Alicante, Ayamonte, Cádiz, Caravaca,
Cartagena, Cieza, Elche, Hellín, Huelva, Isla Cristina, Lorca, Melilla,
Málaga, Murcia, Orihuela, Puerto de Santa María, San Fernando,
Sanlúcar de Barrameda, Sevilla, Totana y Yecla
Efectúa toda clase de operaciones de Banca y Bolsa
AGENCIA DE VIAJES
Cambio de monedas, Cartas de Crédito sobre todas las plazas del
mundo, Seguros de Cambios, Transierencias de fondos entre las Sucursales, etc., etc. Apertura de cuentas corrientes a la vista y a plazos abonando intereses según vencimiento.
Bonos a vencimiento fijo al 4 y medio y 5 por 100 de intereses :-: Caja de Ahorros 4 por 100 intereses.

Industriales y Aparadoras
Vuestras máquinas las arregla por
deterioradas que se encuentren
el **MECÁNICO BLEDA**
Reina Victoria, núm. 34

URALITA S. A.
Chapa «Canaleta» para toda clase de
cubiertas de edificios
Agencia de Elche Reina Victoria, 62
Sucursal de Alicante: San Vicente, 52

MÁRMOLES Y LAPIDAS
Manuel Giner López
Especialidad en lápidas mortuorias con
altos y bajos relieves
Calle Canalejas, núm. 8.-ELCHE

Hotel LA CONFIANZA
Servicio esmerado :-: Gran confort
Cuarto de baño :-: Coche a todos los trenes
Sagasta, núm. 1 — Teléfono 130

BAR PEPE
Gran surtido en
Bocadillos :-: Cerveza
siempre fresca
Calle Sagasta (Frente a la Glorieta)

Hotel y Restaurant COMERCIO
Situado en lo más céntrico de la población
Servicio de coches a todos los trenes
Plaza Mayor, 22 y E. Dato, 3
Teléfono núm. 19

Americán Salón Barbería
DE
Juan Vicente Caracena
Sillones Americanos Última Novedad
Excelente servicio para señoras y caballeros
Precios corrientes Masaje eléctrico y
manual. Fricciones y lavados de cabeza
El punto más céntrico de la población.
Sagasta, 30 (Frente a la Glorieta)

Molino Harinero del "Chorro Llarc"
(Vulgarmente del Chocolate)
a cargo de ANTONIO ESCLAPEZ
Económicos precios para toda clase de molienda
Hay dos piedras francesas para molturación de trigo y un
molino mundial para los piensos

Lozano
Sastrería y Pañería
CANALEJAS EL CHE

Alfredo Rico Peral
Academia de Guitarra y Bandurria
La casa mejor surtida en Cuerdas
clase superior
Púas, Clavijas, Cordales, etc.
San Jaime, 5.-EL CHE

Ismael Martínez Cerdá
Material Eléctrico
Especialidad en instalaciones de
tubo **Bergman**
Aureliano Ibarra, núm 1.-ELCHE

Reservado para J. Q.

Si V. quiere gastar poco dinero al hacer sus impresos comerciales,
consulte con **Marcial Torres**, calle Salvador, 22

Consignaciones y Embarques J. Terol Romero San Fernando, 26.-ALICANTE
Servicio combinado de Transportes de domicilio a domicilio

Agentes en Barcelona **Sanz Selma-Maycas S. A.** Paseo de Colón, 1